



学校だより

# 逢う地

お・・・思いやりのある学校  
う・・・美しさに満ちた学校  
ち・・・力を伸ばす学校

恕・克己・感謝の心を持ち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成

R4. 4. 28. 第2号 相知中学校 校長室

## 第76回唐津市立相知中学校入学式～54人の新入生を迎えました～



4月11日(月)、真新しい制服に身をつつんだ54名の新入生を無事迎えることができました。式では、まず、担任の先生から呼名があり、元気に返事をして、保護者席に向かって一礼しました。緊張してか幾分声が小さかったように思います。その後、校長の式辞や育友会長様の祝辞、生徒会長の歓迎の言葉が続き、どの話にもみんな真剣なまなざしで耳を傾けているようでした。

中学校の3年間は、思春期でもあり、子供から大人へ急激に変わる時期です。相知中学校の職員一同、保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせて、子供たちが将来幸せになるための力を付けさせるために、教え、導き、援けていきたいと心に銘じています。本校教育へのご理解とご協力をお願いします。

### 生徒会の対面式と部活動紹介がありました

新型コロナ感染防止のため、オンラインで対面式を行いました。生徒会長はじめ、各専委員会の委員長が、中学校生活と生徒会の果たす役割について、丁寧に説明を行いました。

これに先立って、体育館で人数を絞って、部活動紹介を行いました。それぞれの部員が工夫を凝らして部活動の様子を伝え、部員の勧誘を行いました。



### 生理用品を寄贈していただきました

性の貧困が社会問題となる中、相知町婦人会より、学校のトイレに備え付けてくださいと生理用品の寄贈を受けました。



大変ありがたく、大切に利活用させていただきます。

ありがとうございました。

### 交通安全教室を開催しました

唐津警察署より、交通課の警察官の方をお招きして交通事故防止のための講話をしていただき、特に自転車の乗り方について詳しく教わりました。

歩道は、自転車通行可であっても歩行者優先であること。自転車でも交通違反をしたり交通事故を起こしたりすると罰せられること、加害事故では多額の賠償金を払うことになることなどをしっかりと学びました。マナーを守って安全に乗りましょう！